

EVIDENCE

Ottawa, Monday, February 13, 1978

[Text]

The Standing Senate Committee on Agriculture met this day at 2.30 p.m. to inquire into the desirability of long-term stabilization in the Canadian beef industry.

Senator Hazen Argue (Chairman) in the Chair.

The Chairman: Honourable senators, in addition to the witnesses at the head table, we have with us for the first time Mr. C. R. Phillips, who will be assisting the committee in this inquiry. Mr. Phillips has been a distinguished public servant for a number of years. Mr. Len Christie, of the Library research staff, who assisted the committee on a previous inquiry, is again with us, and we welcome him back today.

Also in attendance is Mr. M. L. Wasik, Corporate Secretary, Dominion Stores Limited. He will be appearing as a witness tomorrow and is here, as the rest of us are, to learn from the witnesses today.

The witnesses are the former commissioners of the Commission of Inquiry into the Marketing of Beef and Veal. They are: Mr. M. H. Mackenzie, who was chairman of the commission; Mrs. Lydia Patry-Cullen, who was a member of the commission, who is well known to us and whom we appreciate having with us; and Dr. Hu Harries, who was a commission member and who is a somewhat controversial figure who has been an acquaintance of the committees for some years.

As you are aware, honorable senators, we are undertaking a general inquiry into the beef industry. At the outset we concentrated on stabilization; then we went on to consider imports; and the committee recommended certain action in an interim report. Largely due to the suggestion by Senator Olson, we then decided to look into the marketing system, with special reference to the Montreal market, although not exclusively to that market. In proceeding with that study we thought that initially we should hear from the former commissioners of the Commission of Inquiry into the Marketing of Beef and Veal.

I will ask Mr. Mackenzie to make an opening statement on the Montreal market and ask him what action has been taken on the commission's report.

Mr. M. H. Mackenzie, Former Commissioner of the Commission of Inquiry into the Marketing of Beef and Veal: First of all, I do not know what action has been taken, if any. We made a number of recommendations to improve the whole merchandising system. There were three main recommendations, the first of which was a vote against the introduction of a marketing board with production quotas; the second, to obtain proper labelling of the cuts of beef being sold in retail stores; and the third and most important, to take advantage of the current trend, that is, the development towards boxed beef or

TÉMOIGNAGES

Ottawa, le lundi 13 février 1978

[Traduction]

Le Comité sénatorial permanent de l'agriculture se réunit aujourd'hui à 14 h 30, pour enquêter sur les avantages de la stabilisation à long terme de l'industrie canadienne de la viande de bœuf.

Le sénateur Hazen Argue (président) occupe le fauteuil.

Le président: Honorables sénateurs, outre les témoins assis à la table principale, je veux signaler la présence de M. C. R. Phillips, qui, pour la première fois, est venu aider le Comité dans son enquête. Fonctionnaire éminent, M. Phillips est à l'emploi du gouvernement depuis déjà un certain nombre d'années. Je souhaite aussi la bienvenue à M. Len Christie, membre du Service de recherche de la Bibliothèque, qui a déjà fourni au Comité son aide, lors d'une enquête antérieure et qui s'est de nouveau joint à nous aujourd'hui.

Enfin, je tiens à signaler la présence de M. M. L. Wasik, secrétaire de la société Dominion Stores Limited, dont nous entendrons le témoignage demain. Aujourd'hui, il est venu se renseigner en écoutant les témoins, comme nous le faisons tous.

Nos témoins d'aujourd'hui sont les anciens commissaires de la Commission d'enquête sur la commercialisation du bœuf et du veau. Il s'agit de M. M. H. Mackenzie, ancien président de cette Commission, de M^{me} Lydia Patry-Cullen, membre de la Commission que nous connaissons bien et qu'il nous fait plaisir d'accueillir ici aujourd'hui et de M. Hu Harries, également membre de la Commission, personnage quelque peu controversé et bien connu des Comités depuis plusieurs années.

Comme vous le savez, honorables sénateurs, nous avons entrepris une enquête sur l'ensemble de l'industrie du bœuf. Dans un premier temps, nous avons examiné le problème de la stabilisation puis, nous avons étudié la question des importations, au sujet desquelles le Comité a recommandé certaines mesures à prendre dans son rapport intérimaire. Ensuite, surtout à l'instigation du sénateur Olson, nous avons décidé d'examiner le système de commercialisation et de nous attacher surtout au marché de Montréal, bien que pas de façon exclusive. En reprenant cette étude, nous avons pensé qu'il serait bon d'entendre d'abord le témoignage des anciens commissaires de la Commission d'enquête sur la commercialisation du bœuf et du veau.

Je demanderais donc à M. Mackenzie de faire une déclaration préliminaire sur le marché de Montréal et de nous dire quelles mesures ont été prises, suite à la parution du rapport de la Commission.

M. H. Mackenzie, ancien commissaire de la Commission d'enquête sur la commercialisation du bœuf et du veau: D'emblée, je peux vous dire que, si des mesures ont été prises, je ne les connais pas. Nous avons fait un certain nombre de recommandations visant à améliorer l'ensemble du système de mise en marché. Trois d'entre elles étaient fondamentales: dans la première, nous nous opposons carrément à la mise en place d'un office de commercialisation qui imposerait des quotas de production; la seconde recommandation, obtenir que les quartiers de bœufs vendus au détail dans les magasins soient mieux